

PRESSEMITTEILUNG/PRESS RELEASE, 3/2019

Commeo berät Evonik beim Verkauf seines Methacrylat-Verbundes an Advent International

März 2019 – Die Frankfurter Kartellrechts-Boutique Commeo berät den weltweit tätigen Evonik-Konzern bei transaktionskartellrechtlichen Fragen betreffend den Verkauf seines Methacrylat-Verbunds für €3 Mrd. an Advent International. Ein Kaufvertrag zwischen den Parteien wurde am 4. März 2019 unterzeichnet. Die Transaktion steht unter dem Vorbehalt der kartellbehördlichen Genehmigung in mehreren Ländern und wird im dritten Quartal 2019 abgeschlossen sein.

Evoniks Methacrylat-Verbund beschäftigt weltweit 3.900 Mitarbeiter und umfasst 18 Produktionsstätten. Das Geschäft erwirtschaftete über den Zeitraum 2016-2018 im Durchschnitt ein jährliches EBITDA von rund €350 Mio. bei einem Umsatz von etwa €1,8 Mrd. pro Jahr.

Für Evonik sind Partner Dr. Stephanie Pautke (Federführung), Damaris Kosack und Priscilla Tollini als Beraterinnen tätig.

Commeo LLP ist eine ausschließlich auf die Beratung im Kartellrecht spezialisierte Kanzlei. Ein gewachsenes Team erfahrener Anwälte berät nationale wie internationale Mandanten in allen Fragen des deutschen und europäischen Kartellrechts.

Commeo advises Evonik on the sale of its methacrylate business to Advent International

March 2019 – Frankfurt-based competition law firm Commeo advises the global specialty chemical group Evonik on competition law questions regarding the sale of Evonik's methacrylate business to Advent International for a purchase price of €3 billion. The parties signed a sale and purchase agreement on March 4, 2019. The transaction is subject to merger control clearance in several jurisdictions and will be completed by the end of the third quarter 2019.

Evonik's methacrylates business has 18 production sites and 3,900 employees worldwide. From 2016 to 2018, the business generated an average annual EBITDA of about €350 million and sales of about €1.8 billion per year.

Commeo partner Dr. Stephanie Pautke (lead counsel) acts together with Damaris Kosack and Priscilla Tollini for Evonik.

Commeo LLP is a specialized law firm focusing exclusively on competition law. An established team of experienced lawyers advises national and international clients on all aspects of German and EU competition law.